

locale

Les randonneurs à l'honneur



L'active association la Randonnée cérétane a été mise à l'honneur en cette fin d'année. Ses bénévoles de longue date ont été honorés.

Jacques et Marie Matheu ont été distingués à Castelnou dans le cadre du trophée national du bénévolat 2022. Le trophée leur a été remis par le comité départemental des médaillés de la jeunesse, des sports et de l'engagement associatif qui récompense ainsi leur investissement depuis de nombreuses années au sein de l'association.

Jacques – et son épouse Marie qui forme avec lui un duo indissociable - est animateur de randonnée pédestre au sein de la Randonnée cérétane. Depuis de très nombreuses années et aujourd'hui encore malgré son âge honorable (82 ans), Jacques se dévoue sans compter pour faire découvrir chaque mois de nouvelles randonnées dans et hors les Pyrénées-Orientales. Les randonnées, que son épouse et lui aiment, sont très prisées des adhérents car à la partie

sportive, ils savent allier la convivialité la randonnée s'achevant toujours par le casse-croûte de l'amitié qu'ils offrent.

Jean Porqueres s'est vu remettre la médaille de bronze par le même organisme départemental.

Cette médaille est la récompense des nombreuses années que Jean a consacrées, et consacre aujourd'hui encore, à l'association. Bénévole passionné par la randonnée, engagé dans l'association sans limite depuis 1995, il met aujourd'hui encore beaucoup de son énergie, de son temps et de son expérience au service de la Randonnée cérétane pour transmettre autour de lui cette passion.

C. P.

